

**GANNAT** ■ Travaux pratiques à l'école primaire de la commune

# Conjuguer cuisine et cinéma

Les élèves de l'école Sainte-Proculde de Gannat ont confectionné des plats sur le thème du cinéma.

**A** partir d'extraits de films, les élèves de la maternelle au CM2 de l'école Sainte-Proculde ont travaillé sur les trois recettes suivantes : les pancakes de *The kid* de Charlie Chaplin, la fameuse *Ratatouille* des studios Pixar et le célèbre gâteau d'amour de *Peau d'âne*.

## Gâteaux et pop-corn

Après la théorie, les demi-pensionnaires ont eu l'occasion de déguster ces trois plats réunis dans un menu spécial cinéma proposé par la cantine.

Avec ce voyage culinaire cinématographique, les élèves sont devenus de véritables pâtissiers et ont réalisé toutes sortes de gâteaux guidés par la bienveillance des responsables de la société de restauration API. Accompagnés de



**RECETTES.** Apprentis cuisiniers, les enfants ont pris beaucoup de plaisir à confectionner les plats.

leurs enseignantes et de mamans venues prêter main-forte, les élèves, répartis en petits groupes, ont appris à travailler ensemble et à choisir collectivement les ingrédients pour leur recette. Un vrai

travail d'équipe ! Les petites mains n'ont pas arrêté de la matinée mais la récompense était délicieuse : l'après-midi, les enfants ont savouré toutes les recettes préparées par les uns et les autres. Un

beau moment de partage. Les TPS-PS, quant à eux, se sont essayés au pop-corn et c'est avec émerveillement qu'ils ont observé la métamorphose de ces minuscules grains de maïs. ■